
週 報 

2020-2021年度 

第２６４０地区 

例会日  毎週木曜日 12:30 

例会場  紀州有田商工会議所6F 

事務所  〒649-0304 

       有田市箕島33-1 

       紀州有田商工会議所２F 

       有田ロータリークラブ 

         Tel (0737）82-3128 

         Fax (0737) 82-1020 

創 立   昭和34年6月15日 

ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ http://www.aridarc.jp 

e-mail   office@aridarc.jp 

 ～ 四 つ の テ ス ト 言行はこれに照らしてから ～ 

 １．真実かどうか ２．みんなに公平か ３．好意と友情を深めるか ４．みんなのためになるかどうか 

本日のプログラム 次回のお知らせ 

2020-2021年度クラブ方針 

自制心と結束力を繋ぐ理解のハーモニー 
「学ぶLearning・感じFeeling・動くMoving」 

〔橋爪（誠）会長〕 

「ゴルフ」  
 今年は、男女ともゴルフメジャー大

会で優勝者がでています。 

 先週6月6日に全米女子オープン

で笹生優花選手が優勝しました。記

憶に新しいマスターズ トーナメント

で松山英樹選手がアジア人初となる

メジャー優勝し世界の大舞台で活躍

は、我々に勇気と希望を与えてくれ

ています。 

 男子ゴルフの場合、マスターズ、全米オープン、全英

オープン、全米プロ選手権のことを指し、この4つの大会を

制覇することをグランドスラムと呼びます。いずれの大会も

世界最高峰のゴルフトーナメントで、出場の夢を持つプロ

ゴルファーは後を絶ちません。 

 

 女子のメジャー大会は、クラフトナビスコ選手権、全米女

子プロゴルフ選手権、全米女子オープン、全英女子オー

プン、エビアン選手権となります。女子ゴルフの場合も男

子と同様に、これらの大会すべてを制覇すればグランドス

ラムの栄冠を抱くことができます。 

 

 日本選手では樋口久子が1977年の全米女子プロ選手

権、渋野日向子が2019年の全英女子オープンを制してい

ます。 

 

 杉原輝雄プロが考えるゴルフへの向き合い方と人生観を

ご紹介させていただきます。 

 練習量の多さはゴルフ界では有名であり、また先進的な

道具も積極的に取り入れ、特に162cmとプロスポーツ選手

としては小柄な体格をカバーするために、1990年代にはド

ライバーのシャフトを徐々に長くして47インチドライバーに

開 催 日 

THE ROTARY CLUB OF ARIDA 

 

 前回の報告（第２９７５回例会） 

令和３年６月１０日(木）  

〔橋爪（誠）君〕 

 

〔上野山（栄）SAA〕 

橋爪（誠）君：各委員長様、お忙しい中、活動報告まとめ

て頂き、誠にありがとうございました。コロナ禍のクラブ

運営で難しい課題が多かったと思いますが、感謝して

おります。 

井上君：本日の活動報告の発表、各委員長様、今年1年

ありがとうございました。 

脇村君：各委員会活動報告よろしくお願いします。 

松村君：委員会活動報告よろしくお願いします。本日例

会終了後、次年度理事会を開催いたします。次年度理

事会役員の皆さまご出席よろしくお願いします。 

中元君：久々に例会場で出席しました。本日、委員会報

告させていただきます。 

川口君：本日の委員会活動報告宜しくお願い致します。

また、例会終了後、第5回次年度理事会を開催致しま

す。 

上野山（栄）君：昨日は次年度クラブ奉仕委員会お疲れ

様でした。本日、活動報告よろしくお願いします。 

 

 

本日の会員数２８名 

（出席規定免除会員９名） 

出席会員数２２名 

（出席規定免除会員６名） 

 

 

 

 

  令和３年６月２４日 第２９７６回 

・最終例会 

 会長・幹事報告「一年を振り返って」 

・ソング：「四つのテスト」 

  令和３年７月８日 第２９７７回 

・初例会：新旧引継・委嘱状授与・ 

 松村秀一会長 クラブ運営方針 

・ソング：「君が代」「奉仕の理想」 

１ 

点  鐘 

開催日 

２９７５ Nｏ． 

島 海碩 書 

出 席 報 告              

ニコニコ箱の報告 

会 長 

幹 事 
R広報委員長  

橋爪 誠治 

井上 修平 

菅原 佳典 

会長の時間  



２ 

ロータリー親睦活動月間 

も取り組んだ、長尺ドライバーの先駆者でもあります。衰

えた筋力の強化のため、1996年5月から加圧トレーニン

グを開始していたそうです。 

 

 1997年に前立腺癌が発見されますが、ゴルフを続けら

れなくなるという理由で手術を拒否し、投薬治療を選択さ

れました。2008年には癌が転移していることも判明したが 

「生涯現役。」を公言しツアー参戦を継続することを表明

していました。 

 ゴルフは、一回の大会で勝者はたった一人です。4日

間のストローク戦が主流の今現在のゴルフ大会では、ミス

を最小限に抑えた人が勝者になります。練習を重ねた強

者が、大会でひとり勝者になります。 

 杉原輝雄プロは我々に、教えてくれています。 

 人間のプロになれ 

 無数の負けとどう向き合うか、また悲観的な状況でも決

して腐らず一所懸命に取り組む大切さを教えてくれてい

ます。 

 杉原輝雄選手は、オーストラリアのグラハム・マーシュと

いう選手のプレイに心を動かされたと言っています。もと

から強い選手ではなく、ゆっくりとプレイするタイプだった

ようです。ある日、予選落ち確定の18番ホールのパー

パットを入念に芝を読んで丁寧にプレーしている彼を苛

立ちながら眺めていたそうです。しかし彼は、翌週からぐ

んぐん調子を上げ、見事優勝を決めてしまったそうです。

目の前の一打一打を大切にする姿勢こそが大切で、そ

の時その時に常にベストを尽くすことが、人生そのものだ

と悟ったそうです。 

 人間として一流でなければ、その人の値打ちは半分以

下になってしまう。と考えるようになったそうです。 

 

 結果を出して輝く選手は、すごく素敵ですが、活躍する

選手の、見えない努力こそが我々に本当の生きる励み

で、見習うべきところかもしれません。 

 

 
〔井上幹事〕 

1.第12回定例理事会 

 ・5月試算表 承認 

 ・6月10日以降の例会開催方法の

件 6月10日はYoutube.ＤＶＤ方

式にし極力対面式を避ける。24

日の例会はコロナ事情を考えて

ハイブリッド方式とするか再考す

る 承認 

 ・最終例会 プログラムの件 卓話の時間は「1年を振り

返って」と題して会長.幹事が発表 承認 

 ・ホームページ修正の件 承認 

 ・その他 

  購入予定しているパソコンがもし、今期に納品できな

くても代金はミカサ事務機に支払いしておく 承認 

 

 

 

 

〔福原R広報委員〕 

【横組】 

7P～17Pまで 国際ロータリー（RI）は重点分野の一つと

して「環境」を加えました。ロータリーの会員がこれまで

行ってきた環境保護活動や、7月1日からグローバル補

助金の対象となる新しいプロジェクトについて紹介して

います。 

32P 第2640地区、南海浪切ホールでの地区大会の開

催略報が記載されています。ジュディ・オング氏による

記念講演「輝いて生きる」をはじめ、それぞれのクラブ

がどのような奉仕活動をしているかを映像と共に紹介

し盛大に開催されています。 

 

33P 連載コミック、ポール・ハリスとロータリー 

  第6章ロータリーの原理・原則（後半）が連載されてい

ます。 

 コロナ関連記事が少なくなってきているように思います

が。皆様くれぐれも感染には十分留意し奉仕活動に務め

ましょう。 

 

 

 

※次年度クラブ奉仕委員会〔上野山（栄）委員長〕 

 昨日、次年度クラブ奉仕委員会をzoomにて開催致しま

した。 

 クラブ奉仕内の各委員会別の会長エレクトの意向を十

分伺えていませんので、分からないことはしっかりと会長

エレクトに伺って、必ず委員会を開催して出来るだけ具

体的な活動計画を立てて頂ける様にお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員会報告 

 幹事報告  

ロータリー友誌  

活動報告の発表 

SAA  

上野山（栄）SAA 

 

クラブ奉仕委員会 

中元副委員長 

 

会員組織委員会 

代読 中元君 

情報・研修委員会 

中元委員長 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 

ロータリー親睦活動月間 

閉会・点鐘 （橋爪（誠）会長） 

 

例会運営委員会 

脇村委員長 

 

親睦活動委員会 

川口委員長 

ロータリー広報委員会 

菅原委員長 

職業奉仕委員会 

代読 橋爪(誠）会長 

社会・青少年委員会 

代読 橋爪(誠）会長 
国際奉仕委員会 

代読 井上幹事 

ロータリー財団委員会 

代読 井上幹事 

米山記念奨学会委員会 

代読 井上幹事 

戦略計画委員会 

上野山（栄）委員長 

 

本日発表の各委員

会の活動報告は、

後日配布します「ク

ラブ概況」 

をご覧ください。 

 

次週 

  7月1日（木）は 

     休会です 

 

 再来週 

 7月8日（木）は 

 初例会です。 

 

 場所は橘家です。 

 

 皆様ご出席を 

 お願い致します。 


